



## はじめの一步

それぞれがはじめの一步を踏み出しました。一步目は誰でもわくわくしたり、ときどきしたりするものです。児童生徒のみなさんも、新入生のみなさんも、そしてきっと保護者のみなさんも同じだと思います。もちろん私たち教職員も同じです。これからの学校生活がきらきらした毎日になるように一步一步大切に踏み出していきたいと思っています。

あるこう あるこう わたしは げんき  
あるくの だいすき どんどん いこう  
さかみち トンネル くさっぱら  
いっぽんばしに でこぼこ じゃりみち  
くものす くぐって くだりみち

4月7日、入学式が行われました。新入生のみなさん、保護者の皆さん、ご入学おめでとうございます。式では、58名の新1年生が9年生と手をつなぎ、「さんぽ」をBGMに体育館へ入場してきました。不安でいっぱいの新1年生の手を優しく握る9年生の姿が印象的でした。その他にも…

玄関でやさしさいっぱいに出迎えていた人。  
トイレに行きたい1年生を丁寧に案内していた人。  
時間を持て余している1年生と一緒に本を読んでいた人。  
手をつなぎながら体育館へ向かう途中、やさしく声をかけていた人。  
体育館のイスまで案内し、手を振って自分の席へ戻っていた人。  
不安そうにしている1年生のそばに式が終わるまでずっとそばにいた人。

いたるところに9年生の優しさが溢れていました。そして、その9年生の姿に安心し、1年生も楽しそうな笑顔を見せてくれていました。

校舎のいたる所に「入学おめでとう！」のメッセージもありました。放課後には、たくさんの生徒が体育館の片づけにボランティアで集まってくれていましたね。多くの人たちの力を合わせて素敵な入学式になりました。みなさん、本当にありがとうございました。

1年生は、これから元気に想青学園の一員として、元気にどんどん歩いて行ってくれるものと思います。でこぼこ道や砂利道で歩きにくかったり、くもの巣があって怖かったりするときは、9年生をはじめ、想青学園のみんなが1年生を手助けします。保護者のみなさんのご協力もどうぞよろしくお願いいたします。

入学式 学園長式辞より

「ランドセルにたくさんの象と鯛を入れて来てください。」



勉強を頑張るぞう！  
友だちと仲良くするぞう！  
毎日楽しく過ごすぞう！

たくさん話したい！  
授業でみんなと考えたい！  
わかるようになりたい！

想青学園 欠席・遅刻・早退 連絡フォーム

QRコードを読み取って、必要事項を入力してください。

